
その他質問

年代

アメリカザリガニの駆除については、必要に応じて、自然環境保全活動団体等と連携して推進します。

河川の工事等においては、私たちの暮らしや生活を守る治水と、生物の良好な生息・生育・繁殖環境の保全について、所

管する団体（国、県、市など）において、検討、検証等なされているものと思います。岐阜市としても引き続き関係機関

に対して、生物多様性や生態系を守る働きかけを行ってまいります。

アメリカザリガニの駆除について、岐阜市としての体制はどのよ

うになっていますか？
不明

河川の木の伐採について、環境保全課で何か対応できないでしょ

うか？それとも対応はしているのでしょうか？
不明
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質問 回答

上手に飼育いただいていることと思いますが、増えたものについては最期まで責任を持って飼っていただくようお願いし

ます。野外への放流は行わないでください。飼育個体雌雄ともに産地が明確な場合は、環境保全課へご相談ください。

自宅で飼っている日本イシガメが増えて困っています。どうした

らよいですか？
60代


